



Medienmitteilung

Wil, 21. Februar 2025

Camion Transport und Tour de Romandie: Ein starkes Team für die nächsten Jahre

Das Jahr 2025 hält für Camion Transport AG einige Höhepunkte bereit: Fünf Jahre Zusammenarbeit mit der Tour de Romandie Organisation, fünfzig Jahre Camion Transport Genf und last but not least beeindruckende 100 Jahre Firmengeschichte. Bereit also, dieses Jahr erneut als Logistikpartner Vollgas zu geben, mit dabei im Gepäck: Die Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft.

Die Faszination Radsport ist seit Jahren ungebrochen. Die Initialentzündung war das Logistikengagement bei der Tour de Suisse vor zwanzig Jahren – ein weiteres Jubiläum, das das Unternehmen dieses Jahr feiert – fortgesetzt bei der Tour de Suisse Women und dann «expandiert» zur Westschweizer Radrundfahrt. Als offizieller Logistikpartner ist das Traditionsunternehmen verantwortlich für Materialdepot, die Materialdisposition und den Materialtransport zwischen den Etappenorten. «Wir freuen uns, dass wir mit unserer Dienstleistungsqualität das Vertrauen der Westschweiz in den letzten fünf Jahren gewonnen haben und so auch in diesem Jahr mit viel Drive die Tour de Romandie unterstützen dürfen», erklärt Michel Cavin, Leiter Verkauf Romandie bei Camion Transport AG und Verantwortlicher für die Logistikpartnerschaft. «Die im 2024 unterzeichnete Vertragsverlängerung für weitere drei Jahre unterstreicht unsere erfolgreiche Logistikpartnerschaft, dank eingespieltem Team auf beiden Seiten.»

Nachhaltigkeit als Selbstverständnis

Das grosse Engagement für den Radsport unterstreicht die ökologische Ausrichtung des Unternehmens. Die emissionsfreie Auslieferung in Innenstädte mittels elektrobetriebener Fahrzeuge gehört als Selbstverständlichkeit zum Daily Business. Das Unternehmenskonzept: Verschiedene Transportmittel gekonnt verbinden und Warenströme optimal bündeln, was Fahrten reduziert, Emissionen senkt und Energie spart. Ökonomie und Ökologie im Gleichgewicht, dies das Credo von Camion Transport.

100 Jahre unterwegs – seit 1925.

Die Ursprünge der Camion Transport Geschichte reichen bis zum 9. April 1925 zurück. Den Tag, an dem das Familienunternehmen – damals unter Lagerhaus AG Wil – im Handelsregister eingetragen wurde. Heisst, am 9. April wird die Geburtstagskerze angezündet und 1'500 Mitarbeitende an fünfzehn Standorten feiern eine beeindruckende Erfolgsgeschichte. Ein weiterer bedeutender Meilenstein rundet das Jubiläumsjahr ab: Fünfzig Jahre Verbundenheit zur Westschweiz. Das Ostschweizer Unternehmen betreibt seit 1975 einen Standort in Genf und ist seit 1987 im Raum Lausanne präsent. «Ein Netzwerk ohne Drehscheibe in der Romandie ist für uns undenkbar», sagt Josef Jäger, Direktor und Verwaltungsratspräsident von Camion Transport und ergänzt: «Wir sehen uns als Teil der Wirtschaft im Bassin Lémanique. Damit eine Region wirtschaftlich erfolgreich ist, braucht es eine gut funktionierende Logistik.»

Camion Transport AG (CT) gehört zu den führenden Transport- und Logistikunternehmen der Schweiz. An den 15 Standorten werden pro Tag durchschnittlich 7'500 Sendungen und Logistikaufträge bearbeitet. Das Familienunternehmen beschäftigt 1'500 Mitarbeitende und betreibt eine Flotte von 610 Fahrzeugen. Mit dem Programm «Eco Balance by Camion Transport» verfolgt CT eine umweltschonende und nachhaltige Unternehmensführung. www.camiontransport.ch

Medienkontakt:

CAMION TRANSPORT AG
Michel Cavin, Leiter Verkauf Romandie
Zone Industrielle La Plaine
Chemin de Vimoulin 2
1302 Vufflens-la-Ville
Tel. 021 622 71 91 / michel.cavin@camiontransport.ch

CAMION TRANSPORT AG
Claudia Kofler, Leiterin Marketing & Kommunikation
Hubstrasse 103
9500 Wil SG
Tel. 071 929 24 08 / claudia.kofler@camiontransport.ch